

Según datos que entrega encuesta efectuada por "Search".

DC, PS y PN, primeros en preferencias políticas

La Democracia Cristiana, el Partido Socialista y el Partido Nacional se sitúan en los tres primeros lugares de preferencias políticas, de acuerdo a una encuesta de opinión pública que efectuó la empresa "Search".

La muestra se realizó entre las 18 horas del 14 de mayo y las 19 horas del 15, e incluyó un universo de 601 encuestados (314 hombres y 287 mujeres).

La empresa "Search" hizo las consultas en diferentes puntos de Santiago: Providencia-Lyon, Apumanque, Metro Escuela Militar, Santiago Centro, Irarrázaval-Pedro de Valdivia, Estación Central, Metro San Pablo y Metro Lo Ovalle.

Según cifras preliminares, ante la interrogante sobre cuál partido elegiría en una eventual elección, el 25.3% se inclinó por la Democracia Cristiana; el 10.4% por el Partido Socialista; el 9.7% por el Partido Nacional; el 7.2% por el Partido Comunista; el 5.5% por la Socialdemocracia; el 4.1% por el Partido Radical; el 2.9% por Renovación Nacional; el 1.4% por el Liberal-Republicano.

En la pregunta no figura ni Avanzada Nacional ni el Partido Humanista.

El 74.8% de los encuestados estimó que los partidos deben inscribirse como tales y el 71% es partidario de que los ciudadanos

se inscriban en los registros electorales.

Ante la consulta de que harían si hoy se realizara el plebiscito, el 44.7% se inclinó por el "no a la proposición de la Junta Militar"; el 26.4% dijo que no votaría, y el 13.4% lo haría por el "sí".

Requeridos por su votación si en 1989 hubiese elecciones libres, el 14.9% respondió que votaría por el gobierno, mientras que el 51.9% manifestó que marcaría preferencias por la oposición. Y el 20.3% no votaría.

El 39.3% de los encuestados piensa que los partidos políticos tienen una gran importancia en el futuro del país; el 22.2%, importancia; el 8.4%, poca importancia; y el 14.0% no la tienen.

En lo que se refiere a preferencias por tendencias, el 30.9% se inclinó por el centro; el 21.6% por la izquierda, y el 13.0% por la derecha.

En lo que se refiere a quien debiera ser el presidente del Partido Demócrata Cristiano, el 24.5% dice que Arturo Frei. También se mencionan a Gabriel Valdés (17.7%), Ricardo Hormazábal (7.3%), Patricio Aylwin (6.5%) y Renán Fuentealba (4.3%).

En tanto que igual consulta para la presidencia del Partido Nacional, el 16.7% da el nombre de Patricio Phillips (recientemente elegido).



Patricio Phillips.